

Medio	La Tercera.com
Fecha	13-03-2012
Mención	U. de Chile ocupa primer lugar en becas para estudios de Doctorado Conicyt 2012, en tanto, la Universidad Alberto Hurtado se adjudicó 4.

U. de Chile ocupa el primer lugar en becas para estudios de Doctorado Conicyt 2012

Con 204 adjudicaciones la cifra corresponde a más de un tercio del global (34,4%) y significa un aumento de 29 becas en comparación con el proceso 2011. En los planteles privados, la Universidad Andrés Bello se ubica en la séptima posición.

por La Tercera - 13/03/2012 - 10:25

LAS OPINIONES TIENEN UN PUNTO DE PARTIDA

Tweet



Post

SOBRE EL PROCESO

En la convocatoria 2012 de este concurso, CONICYT recibió 1023 postulaciones, de las cuales 929 se declararon admisibles. El proceso involucró a 270 evaluadores y los postulantes seleccionados se distribuyeron en 22 áreas de estudio. Se estableció un puntaje de corte equivalente a 23,013 puntos, que corresponde a 593 postulantes cuyo puntaje final de evaluación es Muy Bueno y Excelente.

Con 204 seleccionados de un total de 593, la Universidad de Chile se ubica en el primer lugar de las adjudicaciones de la versión 2012 de las Becas para Estudios de Doctorado en Chile de la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica (CONICYT)

La cifra corresponde a más de un tercio del global (34,4%) y significa además un aumento de 29 becas en comparación con el proceso 2011. Le sigue en la lista la Pontificia Universidad Católica con 122 (20,5%) y la U. de Concepción con 64 (10,7%).

El Rector de la casa de estudios, Víctor Pérez señaló que "estos resultados vienen a

reafirmar la importancia, reconocimiento y envergadura que tiene la Universidad de Chile en la formación de Postgrado en nuestro país, y por consiguiente en la investigación que ha realizado y que continuará realizando este plantel".

Pérez recalcó además que la Universidad de Chile "este año cumple 170 años de trabajo ininterrumpido por mejorar la calidad de vida de los chilenos y chilenas".

De la misma forma el rector aseguró que es "**motivo de orgullo para nuestra comunidad ser nuevamente la Institución de preferencia de los postulantes** para cursar este nivel de estudios, como también es motivo de orgullo poder afirmar con propiedad que nuevamente somos la número 1 del país".

THE WORLD OF MARKETING TECHNOLOGIES



ADTECH

AD SERVING

The One Stop Solution for your Ad Management!



LO + VISTO

1 HORA 24 HORAS 1 SEMANA 1 MES

- 91** Nacional
Visitas Clemente Pérez: "Las concesionarias no pueden invertir en una infraestructura que no es propia"
- 62** Nacional
Visitas Alcaldesa de Puerto Aysén: "Mientras no se resuelva el tema de los combustibles no se va a avanzar en otros temas"
- 54** Mundo
Visitas Talibanes atacan delegación afgana que investiga la matanza de 16 civiles
- 53** Deportes
Visitas Mourinho elogia a Messi: "Meter cinco goles nunca es fácil"
- 46** Política
Visitas Dirigentes rechazan propuesta del gobierno de negociar en Coyhaique

En cuarto lugar de postulaciones se encuentra la Universidad de Santiago con 49 (8,2%) y en quinto lugar la Universidad Austral de Chile con 35 (5,9%). Las 119 becas restantes se distribuyeron en 12 planteles del país.

Las Becas de Doctorado permiten iniciar o continuar estudios conducentes a la obtención del grado académico de doctorado en universidades chilenas, dentro de programas que se encuentren acreditados o en proceso de acreditación por la Comisión Nacional de Acreditación de Chile (CNA-Chile).

La Universidad de Chile ofrece un total de 37 Doctorados contando con la oferta de más amplia del país.

En cuanto a los planteles privados, **la U. Andrés Bello** se ubicó como la séptima casa de estudios -con 22 beneficiados- que **recibirá a más becarios en sus salas de clases, superando a la U. Alberto Hurtado, la Universidad de Los Andes y la Universidad Adolfo Ibáñez**, las cuales se adjudicaron cuatro, dos y dos becas respectivamente.

"Este es un enorme reconocimiento a la calidad de nuestros programas y el interés que despiertan en los mejores estudiantes", dijo Andrés Gomberoff, vicerrector de Investigación y Doctorado de la U. Andrés Bello tras conocer los resultados del concurso.

De los 22 estudiantes que recibieron becas para estudiar en la U. Andrés Bello, 14 ingresarán al Doctorado en Biotecnología y ocho lo harán al Doctorado de Biociencias Moleculares. Ambos programas dependen de la Facultad de Ciencias Biológicas.
